## Start der Ausbildung von Spieleexperten an der Stieghorstschule

Die Kinder der Pinguinklasse 1c der Rußheideschule besuchten die Dino- und Pinguinklasse der Stieghorstschule (2. Schuljahr). Dort erklärten sie den Stieghorstkindern viele Spiele und hatten Spaß beim gemeinsamen Ausprobieren. Anschließend schrieben sie im Rahmen des Deutschunterrichtes in ihre Tagebücher zu diesem Ausflug:





Am 11. April 2016 sind wir zur Stieghorstschule gefahren. Ich habe das Spiel "Uno" vorgestellt. Es hat total Spaß gemacht. (Msayben, 1c)



Wir haben "Regenbogenschlange" gespielt. (Mattes, 1c)



Ich habe das "Labyrinth" erklärt. (Lydia, 1c)



Ich und Julia haben ein Spiel beigebracht. Das Spiel heißt "Zicke, zacke, Hühnerkacke." (Lara, 1c)



Wir waren in der Stieghorstschule und haben Spiele erklärt. Ich habe "Können Schweine fliegen?" erklärt. Zuerst habe ich das in der Dinoklasse erklärt und dann in der Pinguinklasse. (Emilia, 1c)



Wir waren in der Stieghorstschule zum Spielen. In der Pause haben wir fangen gespielt. Ich habe "Creativo" gespielt. Danach sind wir wieder in unsere Schule zurückgekommen. Dann haben wir Spätzle gegessen. (Linus, 1c)









## Es hat Spaß gemacht!

**(** 







